

**BOLETÍN: 018**

**FECHA: 5 de noviembre de 2024**

## VISITA ALE ROJO DE LA VEGA A LOCATARIOS DE 'LA CALLE DE LA CHARRERÍA'

*\_\* La alcaldesa de Cuauhtémoc realizó un recorrido por varios locales, donde conoció de primera mano el trabajo que realizan los artesanos, algunos, con más de 70 años de experiencia.\_*

*\_\* Los propietarios de los establecimientos calificaron como positiva la visita de la alcaldesa, pues demuestra cercanía e interés por promover su trabajo artesanal.\_*

En el marco de la inauguración del 1er Congreso Mundial del Mariachi, que se llevará a cabo del 6 al 10 de noviembre, la alcaldesa de Cuauhtémoc, Alessandra Rojo de la Vega Piccolo realizó un recorrido por la Calle Ecuador, en el Centro Histórico, popularmente conocida como 'Calle de la Charrería', en el que dialogó con artesanas y artesanos que confeccionan los icónicos trajes de charro, con el objetivo de conocer de primera mano su trabajo, potencializarlo e invitarlos a formar parte del congreso.

Como parte de este recorrido, la alcaldesa visitó la Sastrería 'Escaramusa', donde se probó el traje de charro que usará durante el Congreso del Mariachi, a inaugurarse el próximo miércoles y que, para el cierre, buscará batir el Récord Guinness de más mariachis cantando de manera simultánea.

Ahí conversó con el señor Gerardo, dueño del local, quien recordó que su negocio data de hace 40 años y que fue su padre quien lo inició haciendo botonaduras, pero que al paso del tiempo han ampliado su oferta de productos y servicios. Explicó que el traje de charro se puede encontrar en varios modelos, como los de faena, de gala (que es el que usan los mariachis), para montar, hacendado y chinacos, entre otros.



# COMUNICADO DE PRENSA

En la Sastrería Casa Alfaro, Ale Rojo de la Vega platicó con la señora Cecilia Alfaro, propietaria del negocio donde desde hace 15 años se comercializan trajes de charro. Ella es originaria de Garibaldi, perteneciente a una familia integrada por mariachis y agradeció la visita de la alcaldesa pues, afirma, promueve el trabajo artesanal que realizan en el lugar.

En la tienda Arreola Encinas, establecimiento especializado en confeccionar trajes y sombreros sobre diseño, el señor Antonio Arreola, artesano con más de 70 años de experiencia destacó la importancia de que la Alcaldía Cuauhtémoc impulse el 1er Congreso Mundial del Mariachi y aseguró que la visita de Ale Rojo de la Vega es positiva, pues demuestra la cercanía de la edil con los habitantes de la alcaldía, algo que en siete décadas de vivir ahí nunca había visto, “aquí he visto desfilar a muchos presidentes y regentes (como había antes) y no se había hecho nada, solamente puras palabras decían”, subrayó.

En su recorrido, la alcaldesa fue abordada por vecinas y vecinos, quienes le expresaron respaldo y reconocimiento por el trabajo y los resultados obtenidos en un mes de su administración; también le externaron peticiones colectivas en materia de ordenamiento vial, seguridad y servicios públicos, entre otros.

Todas estas peticiones fueron atendidas por la edil y los directores integrantes de su gabinete que la acompañaban, entre ellos Eva Yahel Guerrero, directora General de Desarrollo y Bienestar; Diego del Valle, director de Desarrollo Social y Económico; así como Lilian Chapa Koloffon, directora General de Seguridad Ciudadana y Protección Civil